

Gruppenstunde einmal ganz anders Gruppe 6 verbringt schöne Stunden beim Bowling

Von langer Hand geplant, verbrachten die Mitglieder der Gruppe Bingen 6 am Sonntag, den 04.03.2018 einige schöne gemeinsame Stunden auf der Star Bowlinganlage in Ingelheim.

Pünktlich um 10:00 Uhr trafen sich 14 Gruppenmitglieder und zwei Angehörige auf dem Parkplatz der Bowlinganlage.

Man startete die gemeinsame Aktivität mit einem ordentlichen Frühstücks-Brunch, dass keine Wünsche offen ließ.

Gestärkt ging es zum Kräfteressen auf den Bowlingbahnen. Hierbei stand der olympische Gedanken („Dabei sein ist alles!“) absolut im Vordergrund. Wenngleich die ein oder andere herausragende Leistung bewundert wurde.



Fazit:

Die etwas andere Gruppenstunde hat sehr viel Spaß gemacht. Eine Wiederholung sollte nicht ausgeschlossen sein.

Text und Bilder: Hartmut Zielke